



五小だより

2024(令和6年度)年 5月30日
第3号
香芝市立五位堂小学校 校長室発行

学校教育目標
ともに学びあい、心豊かにたくましく生きる子どもの育成
～互いに認め合い・つながりあう～



5月、ゴールデンウィーク、そして様々な行事がありました



今年のゴールデンウィークは4月27日(土)から29日(月)の3日間の連休の後、5月3日(金)から6日(火)の4日間の連休が続くといった少し変わった休みが続きました。連休明けの5月8日(水)は、1、2年生が「うだアニマルパーク」、3年生は「堺市立ビッグ・バン」へ遠足、翌日5月9日(木)は4年生が「大滝ダム、源流館」への社会見学、6年生は「飛鳥方面」に遠足に行きました。両日も、まずまずの天候に恵まれ、楽しく有意義な社会見学や遠足を行うことができました。



あつという間に5月の2週間が過ぎ、次の週、5月14日(火)は「創立記念日」、5月23日(木)には「スポーツテスト」がありました。

また5月24日(金)の授業参観では、たくさんの保護者の皆さまが、子どもたちの様子を見に、学校にお越し下さりありがとうございました。1学期の残り半分をこれから過ごす子どもたちに活気を与えてくださったように感じています。



気がつくと明日で5月も終わりです。来月の半ばからはプール水泳が始まり、五位堂小学校も暑い夏を迎えます。



「人権の花」贈呈式

5月21日(火)、昼休みの時間に「人権の花」の贈呈式がありました。

これは奈良地方法務局より毎年行われている事業で、本年度は“ひまわりの種”をいただきました。5・6年生の栽培委員参加のもと、地域の人権擁護委員、西本様より贈呈式をしていただきました。種の植え付けやお世話については栽培委員が中心に行ってくれます。プランターに咲いた“ひまわりの花”を見て、子どもたちお互いが人権を尊重し合える心と豊かな人権感覚を身につけてくれることを願っています。

